



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	0	03/10/2023	LEGISLATIVO

Diputados del PAN reconocen la importancia de las instituciones para México



Hacemos votos porque el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), como organismo constitucionalmente autónomo, siga existiendo y larga vida al INAI, señaló el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero.

En el marco de la inauguración de la Semana Nacional de la Transparencia 2023, en el INAI, con el tema “Autonomía y Libertades”, Jorge Romero manifestó “larga vida al INAI, más allá de partidos políticos, más allá de que hoy gobierne uno y después gobierne otro, tenemos un INAI para que trascienda a los movimientos políticos y entendamos que México es y debe seguir siendo por siempre un país de instituciones”.

“Eso es lo que hace grande a un país, porque eso es lo que es México, un país grande y esa es su ruta y su destino seguir siendo un gran país, gracias a sus mujeres y a sus hombres que trabajan por nuestros derechos, por nuestra independencia y por nuestra libertad”.

Jorge Romero manifestó su reconocimiento a la presidenta del INAI, Blanca Lilia, porque ha hecho un gran papel y ha desempeñado una labor importante en una época difícil, “creo que te mereces así, de entrada, a nombre de millones de mexicanas y de mexicanos, un muy fuerte aplauso por lo que ha sido tu desempeño como presidenta de este Instituto”.

En sus casi 21 años de edad como INAI, “es increíble cuando se reflexiona en torno a qué gira este Instituto, que es girar en torno a uno de los principios que hacen que un Estado sea democrático”.

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, manifestó que el fortalecimiento del Estado de derecho tiene una de sus más importantes contribuciones en los organismos autónomos, por ello, es necesario limitar los excesos en que incurrieron los poderes tradicionales y los factores reales del poder.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

0

03/10/2023

LEGISLATIVO

Y aseguró que desde la participación de la transparencia, la importancia adquirida ha ido en ascenso, en crecimiento, hasta alcanzar un legado que debemos de valorar y aprovechar para el futuro, incluso el futuro inmediato.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/diputados-del-pan-reconocen-la-importancia-de-las-instituciones-para-mexico-10782972.html>